

# **Mons. Ocáriz: «La fidelidad del cristiano es siempre fidelidad a Jesucristo»**

Esta mañana el prelado del Opus Dei ha estado con algunos de los fieles de la prelatura que viven en Roma.

25/06/2017

Monseñor Fernando Ocáriz ha tenido un encuentro en Roma con fieles de la Obra en la mañana del 25 de junio,

aniversario de la ordenación sacerdotal de los tres primeros presbíteros del Opus Dei, en 1944: el beato Álvaro del Portillo, don José María Hernández Garnica y don José Luis Múzquiz.

El prelado aprovechó el aniversario para pedir oraciones para que no falten sacerdotes en la prelatura del Opus Dei y en el mundo entero. Y destacó que es un día «para pensar en el alma sacerdotal que tienen todos los cristianos, raíz del afán apostólico».

Aludiendo a san Josemaría, afirmó que debemos ser mediadores en Cristo Jesús para llevar a Dios todas las cosas y para que la gracia de Dios lo vivifique todo. Y esto lo podemos hacer con el trabajo y la oración. Para ello, el prelado destacó la importancia de la centralidad de Cristo: «Cuando las cosas cuesten, pensad en la fidelidad, no a un

simple ideal, sino a Jesucristo». La fidelidad —dijo— «es siempre fidelidad a Jesucristo».

Monseñor Fernando Ocáriz también habló sobre la fiesta de san Josemaría, que se celebra el 26 de junio: «Como decía don Javier [Mons. Javier Echevarría, anterior prelado del Opus Dei], no veáis su vida como algo del pasado, sino como un ejemplo vivo para cada uno de nosotros, en el presente». Alentó además, «a recurrir con frecuencia a la intercesión del fundador del Opus Dei y a seguir profundizando en sus escritos».

El prelado finalizó el encuentro deseando un buen verano a todos y pidiendo oraciones por el viaje pastoral que realizará por toda Europa. También animó a los fieles del Opus Dei de Roma a acompañar con la oración, durante los meses de

verano, al Papa Francisco, a su persona e intenciones.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-do/article/mons-ocariz-fidelidad-del-cristiano-fidelidad-a-jesucristo/> (19/02/2026)